

Con buen viento arrancó Ricardo Leccese

Escrito por Redacción

Lunes, 25 de Marzo de 2013 18:44 - Última actualización Lunes, 25 de Marzo de 2013 18:47



El deportista sanandresano de '*kite race*' Ricardo Leccese (al centro), participante del African Course Racing Championships, que se lleva a cabo en Soma Bay, Egipto, inició con buen viento y buena mar al ubicarse en los resultados provisionales de la competencia en el primer lugar al ser en ese país las 3:53 pm de este lunes 25 de marzo.

Leccese, luego de un intenso entrenamiento durante el primer trimestre de lo que va corrido del año 2013 en su natal San Andrés Islas, partió cargado de sus múltiples equipos y con todas las ganas de posicionarse como el mejor del mundo en esta disciplina que ha motivado a otros isleños y ha tomado auge en el sector turístico.

Le siguen en el segundo puesto el estadounidense Johnny Heineken y en el tercer lugar el alemán Florian Gruber.

El sanandresano que partió con antelación a esta competencia para conocer de lleno el panorama, es auspiciado por Ozone Rista Fins, Cogua y Mikes Lab y compite bajo la bandera de Italia.

El evento se lleva a cabo desde el 24 de marzo al 29 en Hurghada, Egipto, y es organizado por Royal Dream Tours en cooperación con Colona Watersports bajo la supervisión de la Vela Egipto y la Federación de Remo, y el IKA.

Con buen viento arrancó Ricardo Leccese

Escrito por Redacción

Lunes, 25 de Marzo de 2013 18:44 - Última actualización Lunes, 25 de Marzo de 2013 18:47

Un total de 20.000 euros en premios están en juego, así como puntos importantes para el mundo IKA carreras de curso en la clasificación para los campeonatos del mundo de 2013.